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第２３４８回例会 ２００９年７月６日（月）

・普通例会 ・山本ガバナー公式訪問例会
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本 日 の 欠 席

メークアップ
ビ ジ タ ー
ゲ ス ト
ニコニコＢＯＸ

山口哲雄会場監督
それでこそロータリー
出席率100％ 会員58人中 出席者58人

國森和麿(ＲＣゴルフ優勝)・阿達勇(北星信金退任)・織戸俊二(ＲＣパークゴルフ優勝)(会
長退任)・神田英一(電子申告普及感謝状)(副会長退任)・尾崎学(幹事退任)・菊地博(プログ
ラム委員長退任)・加藤博(新世代プログラム委員長退任)・伊藤優市(親睦活動家族委員長
退任)・日沼政和(誕生祝い) 累計 402,000円

●７月 6日（月） ガバナー公式訪問例会
●７月13日（月） 普通例会・理事会
●７月20日（月） 休会(法定休日：海の日)
●７月27日（月） 夜間例会・役員会

●８月 3日（月） 普通例会･理事会
●８月10日（月） 普通例会
●８月17日（月） 特別休会
●21～23日(金-日) ライラーセミナー(帯広)
●８月24日（月） 普通例会
●８月31日（月） 夜間例会・役員会

■ ■ [会員増強及び拡大月間]

今日のプログラム

前回 （６月２９日） の記録

例会場／士別グランドホテル
例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234
会 長／大野 裕一郎
副会長／福澤 丹治
幹 事／志村 孝幸

2009-2010年度国際ロータリーのテーマ
2009-2010年度ＲＩ会長 ジョン・ケニー

2009-2010年度士別ロータリーのテーマ

ロータリーを楽しく・学び・奉仕しよう
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■会務報告・・・・・・・・・・・織戸俊二会長

本日は本年度４１回目で最終夜間例会です。

ＲＩテーマ(夢をかたちに)そして和の心を大切に

しながら活動を進め、外に向かって積極的に行動

して頂き、各委員長指導のもと活発に委員会活動

をして頂きました。

特に菊地委員長にはゲスト６名を含む多くの会

員卓話により例会を大変盛り上げて頂きました。

また、名寄ＲＣ５０周年、枝幸ＲＣ３０周年式

典に多数の登録を頂き心より御礼申し上げます。

次年度入会予定者の奈良康弘さんをゲストとし

てお迎えしております。ロータリーの雰囲気を味

わって頂ければと思います。

■幹事報告・・・・・・・・・・・・尾崎学幹事

１．本日出席委員会により「年間例会出席100％

達成会員」への記念品を贈呈致します。ご尽力頂

きました会員の皆様へ御礼を申し上げます。

また、例会以外にも名寄ＲＣ５０周年記念式典、

枝幸ＲＣ３０周年記念式典、ＩＭ、釧路での地区

大会と多くの参加を頂き、年間出席率は８７％を

保ち前年を上まわりました。

山本委員長をはじめ出席委員会の皆さんご苦労

様でした。

２．例会終了後、「やまもと」にて今年度の打ち

上げを開催致します。

■次年度幹事報告・・・・・・・・志村孝幸幹事

１．明日６時より西條会員宅２Ｆにて理事会を

開催致します。

２．７月２日第２回クラブ協議会の出欠締め切

りは本日迄です。

３．次週７月６日第１例会がガバナー公式訪問

となっています。

①会長幹事懇談会 集合 ８：３０

②第３回クラブ協議会 集合 ９：５０

③記念写真撮影 集合１１：４０

④ガバナー公式訪問例会 開会１２：１０

４．美深ロータリークラブより７月例会案内が

来ています。

■出席委員会 ・・・・・・・・・山本俊一委員長

本年度100%例会出席者の報告。

伊藤優市、尾崎学、菊地博、佐藤安司、三野博

司、百瀬達夫、山口哲雄、山本榮、山本俊一、若

森孝、大野裕一郎、神田英一、輿水広志、西條輝

光、志村孝幸、竹内栄一、宮崎隆雄、千葉繁夫、

千葉道夫、中村徹雄、野崎英男、福澤丹治、藤吉

敏博、宮田喜久三郎、佐藤元信、織戸俊二、田中

全、大塚勝人、北村浩史、泉谷勇（以上30名）

■次年度社会奉仕委員会・・・・北村浩史委員長

ふれあい広場会券30枚、国際ソロプチミスト会

券10枚、本日を持ち無事に捌く事ができました。

皆様のご協力に改めて感謝申し上げます。

■本年度会長お礼の言葉・・・・・織戸俊二会長

一昨年１２月の総会にて会長としてご指名頂い

てから今日に至るまで幹事経験が無く不勉強なが

らも精一杯の努力をして来ました。役員・会員皆

様の暖かい友情に支えられ無事任期を努められた

こと心より感謝致します。エレクト時より病気・

入院・手術等神田副会長・尾崎幹事・会員皆様に

はご迷惑を掛けました。

今後は、７０歳にしての貴重な体験を生かしク

ラブの為に尽力致したいとおもいます。皆様に感

謝を申し上げお礼の言葉と致します。

■本年度副会長お礼の言葉・・・神田英一副会長

おかげさまで今年度副会長の責務を終わる事が

できます。ありがとうございました。

皆さんが会員でいて頂けるからこそ士別ロータ

リークラブは有り続ける事が出来ます。次年度も

ロータリーを楽しみたいと思います。

■本年度幹事お礼の言葉・・・・・・尾崎学幹事

織戸会長をはじめ多くの皆様に支えて頂き、い

たらぬところは沢山ありましたが無事終了する事

ができました。

会員の皆様方に、ご協力とご支援をいただきま

したことに心より感謝を申し上げお礼の言葉と致

します。

■会長バッジ伝達式・新会長挨拶・・・・・・・

大野裕一郎次年度会長

只今、織戸会長より歴史と伝統ある会長バッチ

をリレーして頂きました。役員の皆様１年間ご苦

労様でした。

これから、気

持ちも新たに

バッチの重み

を感じながら

「ロータリー

の未来はあな

たの手の中に」

のＲＩテーマ

の下、当クラブのテーマを「ロータリーを楽しく・

学び・奉仕しよう」とさせて頂き、志村幹事をは

じめ役員理事共々事業を執行させて頂きます。ま

た、次年度は当クラブの創立５０周年でもありよ

り一層のご協力をお願い致します。尚、次回の初

回例会はガバナー公式訪問です。出席率１００％

達成という華を添え例会を迎えたいと思いますの

で、よろしくお願い致します。

大野会長にバッジの伝達式


